

令和元年度 中学生 市長と語る会 感想

【勝山南部中学校】

○松浦 実来さん

今日の市長と語る会では今まで考えてきた提案をしっかりと伝えることができました。緊張しているところもありましたが、自分の意見を言い、もっと知りたいことを質問できました。山岸市長さんが1つ1つの提案に対して丁寧に答えて下さり、新しい考えを持つことができましたし、ほかの中学校の提案を聞いて、実現してもらえそうな、いい提案を知れました。また、三中合同ですることは、他の中学校からも意見が出てきていたので、そのようなことをしてみたいなと思いました。

○長谷川 雄琉さん

今日の会では、自分の勝山に対する考えを伝えることができました。また、他校の提案を聞いて、自分の考えと結びつけることで、ぼくの勝山に対する考えが深まったと思います。最後の市長からの励ましの言葉にもあったように、何事も信じれば可能性が広がると改めて思いました。個人的な意見ですが、山岸市長とスキーの話題で話せたことがうれしかったです。改めて、勝山の良さを知ることができました。

○出口 楓華さん

三中学校のいろいろな意見を聞くことができて良かったです。自分たちの提案を市長さんに伝えることができたし、たくさんアドバイスをいただき、これからの学校生活の励みになりました。また、わたしたちの提案に対して、熱心に聞いて下さり、とてもうれしかったです。

【勝山中部中学校】

○沼田 伍生さん

市長とお話ができるめったにない機会でも、自分の意見や提案を述べることもできたので良かったです。南部中、北部中学校の取り組んでいることも分かったので参考にし、中部中も勝山市の役にたてるような活動をしていきたいです。

今更ですが、提案があります。県外からの観光客を集めるために「フルマラソン」を行ってみてはどうでしょうか。例えば、「恐竜博物館」からスタートし、「勝山城」→「平泉寺」→「本町通り」→「七里壁」などをコースとし、沿道には、勝山の名物ソースカツ、おろしそば、メロンなど置くのはどうでしょうか。福井出身の「山本さん」がマラソンを通して、福井のことをPRしています。ですので、マラソンを通して交流もできると思います。

とっても貴重な時間になりました。今日のことを活かして、少しでも勝山に貢献できるようにしたいです。短い時間でしたが、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

○谷 優希さん

今回、市長と語る会で自分の思いをしっかりと伝えることができました。特に、自分の家は料理屋で、これからの勝山にもしっかりと「谷よし」を残していきたいと思います。勝山の未来は自分たちで創っていくものだと感じました。「よりよい勝山を考えて、行動にうつしていく」それが大事だとわかりました。これからの活動でもっと勝山のことがわかったり好きになれるようにしたいです。このような貴重な会を開いて下さり、ありがとうございました。

○下牧 洸華さん

私の意見や提案に対して市長さんからいただいた言葉に、私は考えが大きく変わりました。また、他の中学校、南部中、北部中の提案には、「私たちにも何かできる」というものが多く、私も実際の提案を聞いて、さらに思いが強くなりました。今回の語る会では、自分の視野を広げることができました。例えば、クマの件です。私たちが知るクマの対応はごく少ないですが、「どうしてクマが来るのか」ということについて意見を聞くことができ、とても心に残りました。この会を通して、私はこれからさらに勝山市のために何ができるかを考えていきたいと思います。そして、家でも今回話し合いで出た答えを伝えていきたいです。市長さんもおっしゃったように、まだ先だと思ってもすぐに時間は過ぎてしまうので、思ったときにすぐ行動したいです。今日はお忙しい中、このような会を開いていただきありがとうございました。

【勝山北部中学校】

○乾 響王さん

市長と語る会というとても貴重な経験をさせていただいて、本当にありがとうございました。僕は、北中まちづくりプロジェクトのPR、サツキを活用したフラワーアートの提案をさせていただきました。サツキの特徴をしっかりと調べなかったので、山岸市長の質問に答えられませんでした。それが本当に悔しいです。しかし、北中まちづくりプロジェクトについてほめていただけたのでうれしかったです。何十年後も続くプロジェクトにしたいです。そして、僕は山岸市長のような勝山を愛するカッコいいリーダーになっていきます。

○玉木 誠人さん

今回の「市長と語る会」は、自分の意見と他の中学校の意見をしっかりと交換し、勝山市長からいただいた考えをしっかりと聞き、これからの生徒会活動に活かしていきたいという思いで参加しました。北中まちづくりプロジェクトをしっかりとPRできて、これからの自分たちのやっていきたいことを言えたからよかったです。また、中部中学校や南部中学校から出た意見で、これからの活動に活かせることがあったので、しっかりと取り入れていきたいです。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

○仲谷 有生さん

3つの中学校で提案することによって、わたしたちが考えていなかったものがたくさん出てきて、勝山市をよりよくするためにできることがたくさんあることに気がきました。私の

提案は勝山をもっとPRすることだったけど、勝山に住んでいる人が暮らしやすいまちづくりを提案する人もいて、いろいろな目線で勝山について考えることができ、良かったです。また、市長さんは、今の勝山の状況やこれからの勝山についてなど、私が知らないことをたくさん話してくださったので、より考えを深めることができました。